

Décembre 2025

Lors du mois de décembre 2025, une quarantaine d'enfants ont pu participer chaque soir aux ateliers proposés.

Les plus petits ont joué à différents jeux, ont cuisiné différentes recettes et ont appris des chants mélodieux.

Les primaires ont découvert de nouveaux moyens d'expressions à travers l'argile, la peinture et l'atelier « my story book » qui consiste à développer son imagination en créant de toutes pièces des personnages qui voyagent librement dans différents univers au gré de chaque page.

Les ateliers « cuisine », la ludothèque et les ateliers sportifs gardent leur succès auprès de ce public qui a le besoin d'expérimenter, de se dépenser et d'échanger avec ses camarades.

La magie de Noël fut mise à l'honneur avec les décos de Noël, l'atelier bougie et la fabrication de petits objets pour le marché de Noël du périscolaire.

Une vingtaine d'enfants ont découvert des activités de Noël comme la décoration du sapin, fabrication de petits sapins et de bricolage à l'effigie du père noël. Ils se sont initiés à l'art de la cuisine en confectionnant des sablés de Noël.

Les ados se sont retrouvés sur une soirée « secret santa » lors de laquelle ils ont pu s'offrir de petits cadeaux avant de fabriquer ensemble des gâteaux de Noël.

Ils ont ensuite été invité par la ligue de l'enseignement à participer à la manifestation « incroyables talents de Moselle » aux arènes de Metz : au programme découverte de spectacles, chants théâtre d'improvisation, rétro gaming, atelier cinéma radio photos kapoera hip hop parcours urbain, arts du cirque, skate, jeux de rôle et de multiples jeux.

Les Papillons ont également été présents dans la vie du village sur différents événements :

* Fort du succès de la création d'une manifestation « octobre rose » et la fabrication de petits coussins pour faciliter la vie des personnes touchées par un cancer du sein, ils ont poursuivi leur œuvre philanthropique en contribuant en tant que point de collecte aux restos du cœur. Environ 48 kg de dons ont été comptabilisé lors de cette élan caritatif.

* Le 13 décembre, le périscolaire a proposé sa deuxième édition du marché de Noël lors duquel une dizaine d'exposants ont accueilli les volmerangeois sous le regard bienveillant du père Noël.

* Le père Noël s'est rendu également à la cantine pour le plus grand bonheur des enfants.

